

St. Augustinus

Goethestraße 75
74076 Heilbronn
Tel. 07131/741-3000, 741-3001 und 741-3005
Fax 07131/741-3099
E-Mail: StAugustinus.Heilbronn@drs.de
Internet: katholisch-hn.de/st-augustinus/

Öffnungszeiten des Pfarrbüros:

Di, Mi 09.00 - 12.00 Uhr
Do, Fr 14.30 - 17.00 Uhr

„Jesus Kids“ und "Jesus Teens" in St. Augustinus

Die "Jesus Kids" und "Jesus Teens" treffen sich wieder am Sonntag, 7. Juli um 9.00 Uhr im Gemeindesaal der Kirche St. Augustinus. Herzliche Einladung an alle "Kids" nach der Erstkommunion und die etwas älteren "Teens"!

Kontakt: Kathrin & Etienne Dusserre, fleur7@gmx.net
0176/81 86 20 74 (WhatsApp oder Signal).

Bis bald, wir freuen uns auf Euch!

Kathrin & Etienne Dusserre

Familiengottesdienst am 7. Juli

Am Sonntag, 7. Juli findet um 10.30 Uhr ein Familiengottesdienst statt. In diesem Gottesdienst, der vom Familiengottesdienststeam vorbereitet und von unserer Combo begleitet wird, werden auch die neuen Ministranten erstmalig ihren Dienst am Altar übernehmen. Seit der Erstkommunion im April haben sich Jonas & Julian, Lasse, Valerie, Johanna, Nico, Clara, Noel, Jean Babtiste, Lara, Cosima und Alicia auf diesen schönen Dienst vorbereitet. Herzlichen Dank geht für diese Anleitung und Einführung an unsere Oberminis Marietta Shaja Younan und Lena Zeiser.

Wir wünschen den neuen Ministranten viele gute Erfahrungen und Freude bei ihrer Tätigkeit in unserer St. Augustinus-Gemeinde. Im Anschluss an den Familiengottesdienst findet wieder ein Bring-und-Share-Bufferet im Gemeindesaal statt.

Ökumenischer Gottesdienst "Der Badener Hof tanzt", 13. Juli

Am Samstag, 13.07.2024 beginnt um 17.00 Uhr mit einem ökumenischen Gottesdienst auf dem Bolzplatz im Badener Hof das dortige Sommerfest. Ab 18.00 Uhr geselliges Beisammensein mit Bewirtung, Spieleangeboten und Flohmarkt für Kinder. Ab 19.30 Uhr Tanzvergnügen mit "Cubason e. V." (Salsa und Bachata). Herzliche Einladung durch die ev. Friedensgemeinde, Initiativkreis Badener Hof und die St. Augustinusgemeinde!

KAB

Die KAB St. Augustinus trifft sich am Di., 16.07. um 18.00 Uhr im großen Gemeindesaal.

Der frühere Hauptamtliche für internationale Zusammenarbeit auf Diözesanebene macht an dieser Aufgabe auch im Ruhestand weiter. *Ernst Bodenmüller aus Pfullingen* war im Frühjahr einige Wochen in Uganda und hat auch unsere Partnergruppe mit dem Schulprojekt in Busagula besucht. Wir sind gespannt auf seine aktuellen *Berichte aus Uganda*. Er gibt uns auch einen Überblick über die verschiedenen Unterkonten der KAB in Stuttgart, aus denen sich einiges finanzieren ließ.

So haben wir im Juni die gewünschten 5.960 Euro für die Erweiterung der Schule um einen Jungenschlafsaal transferieren können.

Wer Interesse an diesen Projekten und insgesamt am Wirken der KAB in Uganda hat, ist herzlich eingeladen.

Eintritt frei, Spenden erbeten, aber nicht zwingend. Wir freuen uns wie immer auf regen Besuch!

Kirchengemeinderatssitzung

Der KGR trifft sich zu seiner nächsten Sitzung vor der Sommerpause am 18.07.2024 um 19.30 Uhr im kleinen Gemeindesaal. Interessierte sind wie immer herzlich willkommen.

Open-Air-Gottesdienst zum Haigern Live! Festival

Am Sonntag, 21. Juli 2024 feiert die Gesamtkirchengemeinde Heilbronn einen gemeinsamen Open-Air-Gottesdienst auf dem Haigern.

Pfarrer Markus Pfeiffer leitet die gemeinsame Feier unter dem Motto "Das Heil gilt allen", die musikalische Gestaltung übernimmt der Projektchor mit Band "Alegría".

Beginn ist um 11:30 Uhr - anschließend können Sie direkt zum Familiensonntag des Haigern Live! Festivals bleiben.

Der Gottesdienst hier in St. Augustinus um 10.30 Uhr entfällt daher.

AugustinusCafé

Die Mitarbeitenden des AugustinusCafés freuen sich wieder am Sonntag 21.07. ab 15.00 Uhr auf ihren Besuch.

Sommer, Sonne, Erntezeit

Vorschau auf den Herbst: Wir genießen gerade Sommer und Wärme, dass die Früchte reifen. Schön, dass wir diese Gaben durch Einkochen auch für kühlere Tage konservieren können. Bitte kochen Sie doch auch einfach ein paar Gläschen mehr ein, denn auch dieses Jahr wollen wir beim Sülmer-City-Gottesdienst am Fr., 18.10.2024 wieder jedem ein Glas Marmelade mit auf den Heimweg geben. Wir sammeln die Köstlichkeiten in der Woche davor im Pfarrbüro. Vielen Dank!

Wer zuletzt lacht....

Das angehende Brautpaar ist zum Vorbereitungsgespräch beim Pfarrer, bisher haben sie jedoch noch keinen passenden Trauspruch gefunden. So schlägt der Pfarrer vor: „Wie wäre es mit ‘Wo du hingehst, da will auch ich hingehen‘ (Rut 1, 14f)?“ - „Besser nicht“, antwortet die Braut schnell, „mein Bräutigam ist nämlich Briefträger.“